

# Freundeskreis für Kultur und Geschichte Wollersheim



Herausgeber:  
Albert Grein und  
Helmut Reuter

Liebe Wollersheimer!

Viele von Ihnen erinnern sich sicherlich daran, dass an der Ecke von Zehnthofstraße und Zuckerstraße einmal das rechts gezeigte Kreuz stand.

Im Rahmen der Umgestaltung der Straßen wurde es abgerissen. Man errichtete dann vor dem Eingang des Hack's Gässchens ein neues Kreuz.

Das alte Kreuz wurde später von den Anwohnern an der „Blumeninsel“ neu aufgestellt.

Beim Bau des Dorfladens musste auch dieses Kreuz wieder versetzt werden. Die Anwohner kauften in diesem Zusammenhang einen neuen Korpus. Den alten Korpus nahm Michael Lauscher in Verwahrung.



Vor einigen Jahren übergab Michael Lauscher dann diesen Korpus an Albert Grein. In der Folgezeit rückte die Überlegung, dass der Korpus ja wohl aus dem Wollersheimer Kirchenfundus stammt, in den Vordergrund. Vielleicht hätte er ja auch einen hohen künstlerischen Wert!

Nachforschungen beim LVR bestätigten sogar diese Annahme. Wir übergaben dann diesen Korpus einem versierten Restaurator. Dieser ist zurzeit bei der Arbeit. Dabei äußerte er die Vermutung, dass dieses Objekt einige hundert Jahre alt sein könnte. Das wäre für Wollersheim eine Sensation! Michael Lauscher hat sich bereit erklärt, für diesen Korpus ein Kreuz anzufertigen!

Wir wollen dieses Kreuz dann in der Alten Kirche aufhängen, weil sie wahrscheinlich seit tausend Jahre das Patrozinium des hl. Kreuzes trägt.

Der Restaurator muss natürlich auch bezahlt werden. Die ersten Spenden sind bereits eingegangen. Wir betrachten diese Aktion als eine Kulturleistung des Dorfes Wollersheim! Wenn Sie diesem Vorhaben Ihre Unterstützung geben wollen, so können Sie den Herausgebern eine Spende, sei diese auch noch so klein, übergeben. Spendenlisten werden natürlich nicht veröffentlicht.



Wir werden sorgfältig damit umgehen und natürlich die Gesamtsumme bekannt geben. Falls davon Geld übrig bleibt, so wollen wir dieses als Spende an Peter Borsdorff für seine Aktion „Running for Kids“, also für schwerstkranke Kinder übergeben.



Quellenangabe:

Marianne Krischer  
Helmut Reuter

: Schwarz/Weiß Fotos, Fronleichnam 1961 (Ausschnittbild Fronleichnam 1960)  
: Farbfotos